

Dom

28  
AgoHomilía de XXII Domingo del tiempo  
ordinario

Año litúrgico 2010 - 2011 - (Ciclo A)

“El que pierda su vida por mí la  
encontrará”

## Introducción

El anuncio de la pasión del evangelio de hoy se sitúa entre la confesión de fe de Pedro en Cristo-Mesías y el pasaje de la Transfiguración. Estos dos densos momentos del evangelio requieren una catequesis muy exigente, pues quieren aclarar el sentido de la misión de Jesús. Proclamar la Palabra de Dios por encima de todas las cosas le lleva a Jerusalén, donde le sucedería como a todos los profetas el rechazo y el martirio. El salvador es uno que muere, no un poderoso que domina y hace gestos espectaculares. Pero el anuncio completo de esta misión, no hay que olvidarlo, es resucitar al tercer día. Pedro tiene otra visión de la realidad, pero Jesús invita a colaborar en esta misión.



Fray Gregorio Celada Luengo  
Convento de San Esteban (Salamanca)